

De La O, Margena, “Se niega Cerp-Ceteg a dejar 17 comisiones”, *La Jornada Guerrero*, Guerrero, 24 de septiembre, 2007.

Dirección electrónica:

<http://www.lajornadaguerrero.com.mx/2007/09/24/index.php?section=sociedad&article=006n3soc>

El dirigente de la Asamblea Popular de los Pueblos de Guerrero (APPG), Nicolás Chávez Adame, anunció que a partir de este lunes y hasta el próximo 2 de octubre emprenderán marchas y plantones en las 20 oficinas que dependen de la Secretaría de Educación de Guerrero (SEG), pues el titular José Luis González de la Vega Otero pretende despojar de 17 comisiones al magisterio disidente aglutinado en la Coordinadora Estatal para la Reivindicación de los Principios de la Ceteg (Cerp-Ceteg).

En una visita que hizo a este municipio para coordinar actividades con las organizaciones sociales igualtecas, el también líder de la Cerp-Ceteg advirtió que las acciones de protesta serán fuertes, y que tienen como propósito ventilar los salarios de asesores y funcionarios privilegiados del titular de la SEG.

Denunció que González de la Vega junto con el secretario general de la sección 14 del SNTE, José Natividad Calixto Díaz, distribuyen de manera electoral 500 plazas entre gentes que no cuentan con formación docente.

Reprochó que las autoridades no busquen los mecanismos para dar solución a los problemas que se viven en el estado en materia de educación, como las dos mil 700 escuelas que permanecen cerradas en la entidad, principalmente en las regiones de La Montaña, Costa Chica y Tierra Caliente, por falta de maestros.

El líder sindical denunció actos irregulares de González de la Vega, quien “es el menos indicado para hablar de honestidad y transparencia, porque de 1995 al 1999, a su paso como secretario de finanzas del Conalep, fue acusado de peculado; incluso, inhabilitado por dos años por la corrupción en esa institución”.

Dijo que ya informaron de ello a la titular de la SEP, Josefina Vázquez Mota; y confió en que contará con el respaldo de la Secretaría del Trabajo para interponer un recurso hacia las autoridades educativas del estado para que además se haga valer el derecho sindical.

Agregó que “el próximo jueves vamos a tener una entrevista con el auditor de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), y el viernes nos entregan el currículo de González la Vega, donde se estará detallando sobre su periodo como secretario de finanzas del Conalep de 1995 al 99”.

Chávez Adame, dijo que a partir de este lunes todas las organizaciones agrupadas en la APPG respaldarán las acciones del magisterio disidente; indicó que el 13 de octubre estarán desarrollando un encuentro regional en el municipio de Tecoaapa, que tendrán como finalidad el respaldo a la Universidad Intercultural de los Pueblos del Sur (Unisur).